

St. Burkard

Mettmenstetten – Knonau – Maschwanden
www.kath-hausen-mettmenstetten.ch | 044 767 01 21

Gottesdienste

19. Sonntag im Jahreskreis

Sonntag, 10. August

9.30 Wortgottesdienst
und Kommunion
mit Diakon Matthias Kühle
Musik: José Sifontes
anschliessend Chilekafi

Donnerstag, 14. August

9.30 keine Eucharistiefeier

20. Sonntag im Jahreskreis

Sonntag, 17. August

9.30 Eucharistiefeier mit Pfr. Ignace
und Kräutersegnung
Musik: Roman Deuber, Orgel, und
Mirjam Walker, Querflöte
anschliessend Chilekafi

Donnerstag, 21. August

9.30 Eucharistiefeier mit Pfr. Ignace
anschliessend Chilekafi

21. Sonntag im Jahreskreis

Sonntag, 24. August

11.00 Schuleröffnungsgottesdienst
und Ministrantenaufnahme
mit Pfr. Ignace und Katecheten-Team
Musik: José Sifontes
anschliessend Grillplausch

Donnerstag, 28. August

9.30 Eucharistiefeier mit Pfr. Ignace
anschliessend Chilekafi

22. Sonntag im Jahreskreis

Sonntag, 31. August

11.00 Ökum. Gottesdienst im Chilbi-
zelt Knonau
mit Pfr. Ignace Bisewo und Pfrn.
Claudia Mehl
Die Eucharistiefeier um 9.30 Uhr in
St. Burkard Mettmenstetten entfällt
somit!

Donnerstag, 4. September

9.30 Eucharistiefeier mit Pfr. Ignace
anschliessend Chilekafi

Angebote

Infoanlass für Eltern und Kinder der 1. Klasse

Freitag, 22. August, 17.30

Wir laden Sie herzlich zum Infoabend
für die 1. Klasse ein, wo Sie alle wichti-
gen Infos zum Religionsunterricht er-
halten. Anschliessend Apéro oder
kleiner Imbiss für alle.

Sandra Hanke, Katechetin

Schuleröffnungsgottesdienst

Sonntag, 24. August, 11.00

mit Ministrantenaufnahme und
2-Rad-Segnung.

Wir heissen alle neuen Minis herzlich
willkommen und freuen uns, sie im
Ministrantendienst aufzunehmen.
Wir werden nach dem Gottesdienst
alle mitgebrachten Velos, Trottis und
weiteren 2-Räder segnen, damit sie uns
immer sicher ans Ziel bringen können.
Anschliessend Grillplausch.
Herzliche Einladung dazu!



Infoanlass für Eltern der 3. Klasse Dienstag, 26. August, 19.00 bis 20.30

In der 3. Klasse bereiten sich die Kin-
der auf das Sakrament der Eucharistie
vor. Wir kennen dies als Erstkommun-
ionfeier. Damit die Eltern alle Infos
dazu erhalten, laden wir Sie zum Info-
abend ein.

Eva Camenzind und Sandra Hanke,
Katechetinnen

Ausflug 5. Klasse zum Versöhnungsweg Eschenbach

Mittwoch, 27. August, 13.00

Als Vorbereitung auf das Sakrament
der Versöhnung gehen die Schüler:in-

nen der 5. Klasse mit den Katechetin-
nen Eva Camenzind, Daniela Amolini
und Maria-Rosa Agustoni nach
Eschenbach. Dort werden sie auf ei-
nem speziellen Weg entdecken, was
Versöhnung bedeutet. Der Weg bietet
ihnen die Möglichkeit, Versöhnung
auch mit Bewegungen zu erleben.
Wir wünschen ihnen einen gelunge-
nen Nachmittag und viel Spass!

Jugendarbeit – Die Schweizer- garde kommt zu uns

Montag, 1. September, 17.30 bis 20.45

Triff die berühmten «Bodyguards des
Papstes» hautnah! – Am Montag,
1. September, in Affoltern am Albis
(mit Apéro).

Erlebe spannende Geschichten aus
dem Vatikan und wirf einen Blick hin-
ter die Kulissen dieser einzigartigen
Truppe.

Für alle Jugendlichen der 1. Ober-
stufe – sei dabei!

Treffpunkt: 17.40 Uhr Bahnhof
Mettmenstetten, retour um 20.41 Uhr
(oder 20.11 Uhr)

Bei Fragen können Sie sich gerne bei
Adrian Steiner melden: adrian.steiner@kath-mettmenstetten.ch

Pfarreleben

Zum Abschied: Ministranten- Leiter und -Leiterinnen

Danke, ihr vier!

Mit Larissa, Sarina, Elia und Rony
verlassen uns vier Mini-Leitende.
Der Abschied fällt uns nicht leicht,
denn ihr habt über viele Jahre unsere
Minis mit viel Herz, Power und Hin-
gabe begleitet: Larissa (18 Jahre), Sari-
na (15 Jahre), Elia (10 Jahre) und Rony
(9 Jahre). Ob Gruppentreffen, Ausflü-
ge, Lager – ihr habt unterstützt und
wart für die jüngeren Minis da. Ihr
habt eine gute Mini-Gemeinschaft
geschaffen. Wir haben viel mit euch
gelacht, gebetet und eine gute Zeit

gehabt. Jetzt geht ein Kapitel zu Ende, aber euer Einsatz bleibt unvergessen. Danke für alles, was ihr geleistet habt. Ihr habt schöne Spuren hinterlassen! Alles Gute für euren weiteren Weg – bleibt gesegnet und schaut mal wieder vorbei!

Adrian Steiner, Leitung Ministranten, und Pfarreiteam St. Burkard

Gedanken zum Schulanfang

«Vertraue auf den Herrn von ganzem Herzen und verlass dich nicht auf deinen Verstand. Auf allen deinen Wegen erkenne ihn, dann ebnet er deine Pfade» (aus der Bibel: Sprüche 3,5–6).

Ein neues Schuljahr beginnt! Mit neuen Fächern, Lehrern, Freundschaften, aber auch mit vielen Herausforderungen. Manche freuen sich darauf, andere haben vielleicht Angst. Der biblische Text oben erinnert uns daran: Wir müssen diesen Weg nicht alleine gehen. Wenn wir auf Gott vertrauen und ihn mitnehmen in unseren Alltag – auch in der Schule, mit Freunden oder bei wichtigen Entscheidungen –, dann ist er da. ER zeigt uns den Weg. Laden wir Gott bewusst ein, mit uns zu gehen durch gute und weniger gute Tage.

Rückblick: Schulschlussgottesdienst und Pfarrefest

Am Sonntag, den 22. Juni, haben wir bei sommerlichen Temperaturen das Untijahr beendet und das 90-jährige Jubiläum von St. Burkard gebührend gefeiert. Vieles haben die Schülerinnen und Schüler im Unti erlebt, gehört und Neues dazugelernt. So durften wir Gott danken für alles, was in den verschiedenen Klassen geschehen ist. Die 1. Klasse präsentierte ihre Unti-Schatzkiste, die 2. Klasse ihr Vaterunser-Haus, die 3. Klasse das Erstkommunionkreuz, die 4. Klasse ein Plakat zum Kirchenjahr, die 5. Klasse einen bunten Blumenstrauß und die 6. Klasse eine Bibel. Wir haben auch um Gottes Segen für die bevorstehende Sommerzeit und für 90 Jahre St. Burkard gebeten.

Im Anschluss an den Gottesdienst bestaunten viele die alten Fotoalben und Bilder im Foyer. Zahlreiche Besucher erinnerten sich an die alte Kirche und die Glocken – dabei kamen viele schöne Erinnerungen auf. Mit einer Wurst vom Grill, einem feinen Kuchenbuffet (organisiert von der Gruppe Solidar)



„Ein herzliches Willkommen im neuen Schuljahr und all den schönen Anlässen, die uns erwarten!“



Foto: Pfarrei St. Burkard

Ein herzliches Willkommen im neuen Schuljahr und zu all den schönen Anlässen, die uns erwarten!

und verschiedenen Spielen für Kinder konnten wir noch lange zusammensitzen und das Fest geniessen. Während des Festes verkaufte Marianne Felber Olivenöl aus Palästina. Der Erlös kommt dem Verein Kampagne Olivenöl aus Palästina zugute. Die Kollekte sowie die Einnahmen von Fr. 1005.30 aus dem Dessertbuffet gehen an die Pesa-Schule in Kinshasa, Kongo.

Ein herzliches Dankeschön an alle, die mit grossem Engagement zum Gelingen dieses wunderschönen Pfarrefestes und Gottesdienstes beigetragen haben!

Daniela Amolini

Vorschau: Pfarrewanderung

Herzlich laden wir Sie zur diesjährigen Pfarrewanderung am Sonntag, 7. September, ein. Gemeinsam wandern wir ins Jonental.

Um 11.00 Uhr Gottesdienst in der Kapelle St. Verena Jonental mit Ignace und Matthias.

Anmeldung bis spätestens Mittwoch, 3.9.2025 an die Pfarreisekretariate:
Hausen: Tel. 044 764 00 11 sekretariat@kath-hausen.ch
Mettmenstetten: Tel. 044 767 01 21 sekretariat@kath-mettmenstetten.ch
Wir freuen uns auf einen schönen Tag mit Ihnen!

Vorschau: Bibel kreativ teilen – Erwachsenen-Katechese

Am Dienstag, 9. September, von 19.00 bis 20.30 Uhr, findet das «Bibel kreativ teilen» statt.



QR-Code scannen – alle Veranstaltungen suchen und finden
www.forum-magazin.ch/mettmenstetten

Pfarrer: Ignace Bisewo Pesa

Religionspädagoge: Adrian Steiner

Katechetinnen: Eva Camenzind, Sandra Hanke, Daniela Amolini

Sekretariat: Daniela Amolini, Yvette Mächler

Öffnungszeiten: Mo–Fr 9.00–11.30 / Do, Fr 9.00–11.30, 14.00–16.30

E-Mail: sekretariat@kath-mettmenstetten.ch

Adresse: Rüteliweg 4, 8932 Mettmenstetten